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O nEcrÃo

Goordenador do SPil
vaiser ouvido na ALM
Os deputados da Comissão de
Educação Juvenùrde e Deporto
apreciaram ontem a petição
pública ?ela aproração de
medidas que combatam o
desgaste e o envelhecimento
dos docentes naRAM e
clecrclrram ouur o prrmerno
subscritor do documentq o
coordenador do Sindicato dos
Professores da lMadeira,
Francisco Oliveira

Galadoexplica ORAM
em Glmara de lobos
No âmbito da ii,riciativa
'Orçamento com
Proximidade', ovice-
presidente do Governo
Regional da Madeira, Pedro
Caladq desloca-se hoje à zona
cÞste, onde irá apresenta4 na -

Biblioteca Municipal de
Câmara de tobos, a partir das
18h3o, as principais medidas
previstas no Orçamento
Regional para2020.

Aumento dæpesa do
GR entre 2Ot9 e2O2O
A despesa efectiva do Govemo
Regional aumentou 4,07o entre
2Ol9 e2020,sendo que à
semelhança do ano anterioç
mais de metade damesmafoi
canalizada para a área social,
onde se destaca a Saúde e
Educação com uma'execrrção
orçamental de 298 milhões, e
que representam 95o/" das
despesas em fi.lnções sociais.

Diminuição do valor
das habitações
A avaliação bancária para
pedidos de crédito para
compra de habitação bateu
em Janeiro novo recordg
subindo para L330 euros por
metro quadradq mais 9 euros
do que em dezêmbrq revela o
INE. A nível regional, a única
descida (-o;r%o) no valor da
avaliaçäo bancríria para
registou-se na Região
Autónoma da Madeira-

Nova Expo-Agrícola e
AËesanal da P. do Sol
A Þipo-Agxícola passa a
desþar-se E:rpo-Agrícola e
Artesanal da Ponta do Sol e
conta a partir deste domingo
com um horário alargado das
tO às t7 horas. A organização
solicita aos interessados em
visiar a o<pq que levem os
seussacosreutilizávgiqe,Çe',
tiveremfrascos quê nÍtd.. l .' ; .' J
necessitêflque os"leièrhe .. .

disponibilizem aoS produtores.

Albuquerque

O presidente do Governo Regional
da Madeira, Miguel Albuqqerqug
manifestou-se ontem disponível
para dialogar com os directores de
serviço do Serviço de Saúde daRe-
gião Autónoma (SESARAM) que
apresentaram a demissão em pro-
testo pelanomeação do novo direc-
tor clínico.

'T.[ós sempre marúfestámos, em
todas as circr¡nstâncias, a nossa dis-
ponibilidade para o diálogo. É assim
que se resolvem ds situações", afir-
mou Miguel Albuquerque, à mar-
gem de uma iniciativa governamen-
tal em Câmarâ de Lobos, vincando
que o processo envolve 'þessoas
adultas e responsáveis".

Recordç-se que, conforme noti-
ciou o DIÁRIO, cerca de 30 directo-
res de serviço e coordenadores de
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unidades do SESARAM apresenta-
ram a demissão na sequência da to-
mada de posse do novo director clí-
nicq Mário Pereira,.no início do
mês, avançando depois com um avi-
so derenúnciado cargq cujoprazo
aindadecorre.

os demission¡ários decidirarr¡"
após uma reuniãq na última quar-
ta-feir4 solicitar uma audiência
com "carácter de urgência'' ao pre-

sidente do C'overno Regional.
"O problema orige diálogo", reco'

nheceu Miguel Albuquerqug indi-
cando que sempre soube "ouvir e
falar com as pesscias", pelo que j'näo

vale a pena frzer dramatizações".

Secretib mantán contac'tos
Onterr\ o secretario regional da
Saúde e Protecção Civil, Pedro Ra-
mos, voltou a afirmar que o Gover-
no Regional está a dialogar comto-
dos os directores de serviço que es-
tão descontentes com a nomeação
deMárioPereira

"As tentativas de diálogo conti-
nuam a decorrer, ontem falei com
uma série de colegas e na sexta-fei-
ra também o irei fazer", revelou à
margem dainiciativano âmbito do
Programade Saúde Oral.

Estudant€s
de Santana
focam Europa
Sa¡a Cerdas esteve ontem na Es-
cola B¿isica e Secundária Bispo D.
Manuel Ferreíra Cabral, em San-
tån4 para debater com os estu-
dantes abiodiversidade e o Pacto
Ecológico Europeu, sotre como
tornar a economia da União Eu-
ropeia sustentável e como impul-
sionar este concelho enquanto
destino verde. A iniciativa suce-
deu no ârnbito da Erarta Ediçâo
do Roteiro Geração Madeira, de-
dicada ao tema tsiodiversidadg
Pacto Ecológico Europeu, Santa-
na destino Verde', e contou com a
particþação das depuadas à
ALI\[, Sflvia Sitva e Tânia Freitas.

Segundo a eurodepuada, a ini-
ciativa visou envolver a-comr¡ni-
dade educativana discussão acti-
vado que consiste o Pacto Ecoló-
gico Europeu, já qup o mesmo
ainda "não ganhou grande or-
pressividade na Madeira".

'Francisco
Ranco'debate
economia social
A Economia Social'vai estar em
destaque ao longo dapróximase-
mana na Escola Secundária de
Francisco Francq no âmbito da
VI Semana da Economiar/Gestãq
organizada pelos professores de
Economia e Contabilidade.

A abertura está prevista para as

lo'horas de 2 de M*çq a catgo
do secretário regional de Educa'
cãq Ciência e Tecnologi4 Jorge
Carvalho. De seguida, Micaela
Nunes, presidentedo Instituto de
Segrrança Social da Madeira e
Ricardo Rodrigrres, secretário-
geral da AJ-M falan¡ respectiva-
mente, sobre A Segrrrança Social'
e sobre'O Orçamento da Região'
ng contexto do Estado Social.
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O presldente do Govenro Reglor¡al terá'¡ocebldo, na t¡rde de ontern, o pedldo formal de uma audlãncla.

E

de saúde oral
com resultados positivos
Catarina Melo é a nova responsá-
vel pelo progüima de saúde oral
Madeira a Sorrir', uma acção de
prevenção e promoção da saúde
oral que já tem mais de 20 anos.

'Este foi o primeiro programa de
saúde oral ¡o sistema público em
Portugal"; lembrou Pedro Ramos.

Ó secretário regional da Saúde e

práticas de prevençãq-
"Os objectivos do programa são

os mesmob, acçöes de sensibiliza-
ção e metas para atingir ao nível
äas infecções da cavidade oral, das
gengivas e da c¿i¡ie dent¡íria", lem-
bra o secretário regional.

A Agência Espacial Portuguesa
@ortugal Space) foi iriadaháme-
nos deum ano etem como mem-
bros frmdadores o Ministério da
Defes4 a Ftrndação de Ciência e
Tecnologia aAgência Nacional de
Investigação e o Governo Regional
dos Açores. A Madeira participa,
atrar¡és daARDITI, como mernbro
observador. Chiara Manfletti, pre-
prdente de'Por.tugal Spaçe. está na.

legiãq para apresentar a.agência
mas, sobrehrdo; avaliar as poten-

avalia
daReSã,o

cialidades de intervenção das vá-
rias unidades de investþção e
desenvolvimento tecnológico da
Madeira. Avisita decore a convite
do secretário deEducaçãg Ciência
e Tecnologi4 Jorç Carvalho.

Chiara Manfl etti apresentou os

a

Só entre 2Ol9 e 2O2O jâfomm objectivos da
muito âlém da

Civil
percorridas mais de uma centena
de escolas, com 15 mil alqrps

I abrqngidos'por esfe progrryl4'Ör
r objecthro é ating .ir todos os esteþ9"

lecimentos de ensino. J.F.S.de
dos

pelas bòáb


